

L'invitation au voyage : quand tourisme rime avec racisme

Propos recueillis par Vanessa D'Hooghe. Illustration : Ma Tête est Pleine d'Endroits.

Dans notre société, le voyage a une valeur très positive : réalisation de soi, ouverture sur l'« ailleurs », les « autres »... Pourtant, tout le monde ne voyage pas de la même façon, et le tourisme actuel reproduit de nombreuses inégalités. *axelle* a conversé avec Saskia Cousin, anthropologue, maîtresse de conférences à l'Université Paris Descartes et autrice de plusieurs ouvrages sur la question. Elle replace le tourisme d'aujourd'hui dans son histoire coloniale et capitaliste, et appelle à une véritable politique internationale des mobilités.

[À découvrir en ligne !](#)

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be